

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり ☆

令和6年 2月20日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

節分とは？

2月5日（月）
朝の会

節分とは「季節を分ける」という意味があって、季節の変わり目のことを言います。ですから日本には四季があるので季節の変わり目は4回、つまり節分も4回あったそうです。それぞれの季節が始まる「立春、立夏、立秋、立冬」の前日を節分と言っていました。季節の変わり目は気温の変化が激しく、病気になりやすいため、悪いことがやってくるということで、鬼がやってくると思えられるようになりました。

節分の鬼は5色でそれぞれの色に意味があるようです。子どもたちはそれぞれの心の中の鬼を追い出そうとがんばっています。

今年一年健康に過ごせるといいですね。

立春 2月4日
立夏 5月5日
立秋 8月7日
立冬 11月7日



学校保健委員会 7日（水）

今回は学校歯科医の宮崎賢一先生と学校薬剤師の久保美保先生を講師に迎えて実施しました。目の保養や歯の健康について話題になりました。またオーバードーズについての資料もいただきました。



PTA専門部会・実行委員会7日(水)

今年度1年間のPTA活動についての反省をもとに次年度のPTA活動についての話し合いが行われました。コロナ禍前の活動内容と比較しながら、今の時代にあった活動に少しずつ変えていくことが必要かもしれませんね。



児童会活動反省発表会

15日
（木）

今年度1年間各委員会がそれぞれ工夫を凝らして活動をしてきました。1年間を振り返り反省を交えながら活動内容を発表しました。発表を聞くと普段あまり目立たないところでも委員会の活動が行われているのがよくわかりました。そのおかげで学校生活が豊かになっていると感じました。

今回は3年生も参加して発表を聞きました。4月からの活動を楽しみにしながら聞いていました。



松川小で交流授業1・2年

1月26日
(金)

1・2年生が松川小学校の1・2年生と交流授業を行いました。1年生は金谷川小学校の1年生も一緒に昔遊び体験を、2年生は松川小学校の2年生の授業に混ぜてもらいました。大人数の活動やいつもと違うメンバーでの授業に戸惑う姿が見られましたが少しずつ慣れていったようです。



なわとび記録会

8日(木)

2学期後半から練習を続けてきたなわとびの成果を試す記録会を実施しました。たくさんの応援の中で新記録を出した子も、緊張していつもより跳べなかった子も本気で取り組む姿は素晴らしかったです。

ながなわではクラス全員で円陣を組んだり声を掛け合ったりしてクラスの絆を深めることができました。



民家園見学 1月31日(水)

3年生が福島市民家園の見学に行ってきました。中には今では使われなくなった様々な道具がありました。見たことがないようなものがたくさんあり、貴重な体験をすることができました。



手洗い指導 1月30日(火) 31日(水)

1・2年生で手洗い指導を行いました。手洗いチェッカーを手に付け、手洗いをしてからブラックライトを当てて手洗いの結果を確認しました。なかなか落ちない汚れがあることに気づくことができました。



箏学習 2日(金)

4・5年生が箏を使った学習をしました。4年生は初めてだったので、いい音を出すだけで苦労しましたが、5年生は2回目ということもありみんなで素敵な「さくらさくら」を演奏することができました。



クラブ活動見学 6日(火)

来年度のクラブ活動に向けて3年生がクラブ活動見学をしました。活動の様子を知ってもらうために4～6年生が工夫を凝らした活動をしていました。3年生は楽しく参加させてもらいました。

